

Por cinco largos años, las comunas de Puchuncaví, Zapallar, Papudo y La Ligua, vienen esperando la aprobación del Plan Intercomunal Satélite Borde Costero Norte, el cual viene a actualizar el actual instrumento que está obsoleto, y eso permitirá generar una nueva organización de los territorios, proteger zonas y áreas verdes, además de establecer un control sobre los proyectos inmobiliarios en dichas zonas.

No obstante, por sexta vez desde el 2017, la presentación fue rechazada por la Contraloría Regional debido a errores técnicos insalvables en la presentación ejecutadas por la Seremía de Vivienda Región Valparaíso.

La situación fue duramente cuestionada por consejeros regionales de la Bancada Chile Unido, quienes calificaron como una vergüenza lo sucedido, indicando que acá existe inoperancia de los organismos técnicos lo cual está causando un enorme daño a las comunidades.

**“La sociedad civil organizada, grupos ambientalistas, autoridades locales y todos requieren que este plan se apruebe. La situación de los loteos irregulares es dramática y se resolvería por esta vía. A mi me generan serias dudas que exista tal nivel de incompetencia y no creo que exista en ningún área un profesional que se equivoque seis veces sin que exista sanción alguna. Este plan intercomunal se está intentando aprobar desde el año 2017 y todos los intentos han sido rechazados por Controlaría por los mismos defectos formales”**, indicó el Consejero Regional (RN), Christián Macaya.

**“Tengo duda que existan profesionales tan malos en la Seremi respectiva que no puedan generar un plan correctamente técnico para su aprobación por Contraloría, lo dudo y es ahí donde entran las suspicacias. Yo creo que acá solo se están provocando argucias para no aprobar este Plan Intercomunal tan necesario para poder regular el uso de suelos, definir dónde se sentarán las áreas protegidas y ordenar el crecimiento urbano”**, agregó el Core Marcos Tricallosti (Republicanos).

Ambos consejeros regional manifestaron que el nuevo rechazo significa una grave postergación en el trabajo que han venido realizando las comunas y no descartan llevar su molestia directamente al Ministro de Vivienda y al Congreso Nacional, para terminar con la burla a la cual se está sometiendo por tantos años a los habitantes de Puchuncaví, Zapallar, Papudo y La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado